

Aplazan juicio de Depardieu por problemas de salud del actor

Según su abogado, el francés "quiere estar presente" en el proceso judicial.

El juicio a Gérard Depardieu por agresiones y abusos sexuales a dos trabajadoras de un rodaje se aplazó este lunes hasta el 24 y 25 de marzo de 2025 debido a los problemas de salud del actor, anunció el tribunal en París.

El tribunal aceptó la petición del abogado del intérprete, que había solicitado un retraso de entre tres y seis meses, y ordenó una evaluación médica para determinar el estado de salud del

acusado.

El juicio debía comenzar ayer, pero el defensor de Depardieu, Jérémie Assous, anunció durante la mañana que el intérprete no acudiría debido a problemas médicos y solicitó el aplazamiento.

Assous insistió tanto fuera como dentro de la sala de audiencias, que "Gérard Depardieu quiere estar presente" para "testificar" y rechazar las acusaciones en su contra.

*

EL VIERNES
 el abogado de Gérard Depardieu aseguró que el actor asistiría al juicio.

En una sala repleta de público y prensa, el letrado presentó a los tres jueces del tribunal certificados emitidos por varios especialistas médicos según los cuales Depardieu padece diabetes descontrolada por la proximidad

del juicio e hipertensión.

Además, los certificados indicarían que el actor no puede aguantar una audiencia de muchas horas y tendría que hacer pausas para medicarse. Las abogadas de las víctimas, que ejercen la acusación particular, se mostraron de acuerdo con el retraso, pero pidieron que Depardieu sea sometido a exámenes independientes, tanto a nivel médico como psiquiátrico.



El actor está acusado de agresión sexual.

EFE